



(MUSTAFA HASSONA/AGENCIA ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

Ataque israelí mata a tres líderes de la Yihad Islámica

- Mihailo S. Zekic
- [11/5/2023](#)

Ataques aéreos israelíes mataron a tres miembros de alto rango del grupo terrorista Yihad Islámica Palestina (yip) ayer por la mañana en la Franja de Gaza. Los tres estaban vinculados a las Brigadas Al-Quds (aqb , por sus siglas en inglés), el brazo armado del grupoyip . Los muertos fueron:

- Khalil al Bahtini, secretario del consejo militar deaqb
- Yihad al Ghanam, líder deaqb para su "región norte"
- Tarq Izz ad Din, líder deaqb en Cisjordania

Según el Ministerio de Sanidad de la Autoridad Palestina, otras 10 personas murieron en los ataques, entre ellas familiares de los tres terroristas.

Terrorism is a threat to civilians everywhere.
Islamic Jihad and its leaders have been threatening the security of Israelis for too long.

The IDF has launched a targeted campaign against Islamic Jihad in Gaza. pic.twitter.com/CUXgL4AIs

— Israel Defense Forces (@IDF) [May 9, 2023](#)

La yip prometió venganza. Hoy, dos pistoleros de layip abrieron fuego contra soldados israelíes en la ciudad cisjordana de Qabatiya. Ambos pistoleros fueron neutralizados. Israel se prepara para posibles ataques con cohetes. Según informes, las Fuerzas de Defensa de Israel atacaron un emplazamiento de lanzamiento de cohetes en Gaza.

Hamas, el grupo terrorista que gobierna Gaza, parece mantenerse al margen por ahora. Pero prometió una respuesta unificada de los grupos terroristas de Gaza que "le enseñará [a Israel] una gran lección". Tanto Hamás como la Yihad Islámica Palestina son grupos de subsidiarios iraníes.

Se termina el cese al fuego: esto se produce después de un breve enfrentamiento entre layip e Israel la semana pasada. Khader Adnan, un destacado líder del grupo, murió en una prisión israelí el 2 de mayo tras una huelga de hambre de 87 días. La yip respondió enviando más de 100 cohetes contra territorio israelí. Israel tomó represalias con sus propios ataques. Egipto, Qatar y las Naciones Unidas actuaron como intermediarios en un cese al fuego menos de 24 horas después. Pero ese cese al fuego aparentemente ha terminado.

¿Dónde acabará la violencia? Los enfrentamientos entre Israel y los grupos terroristas palestinos no son nada nuevo. Pero la Biblia profetiza que, en un futuro próximo, ese enfrentamiento se intensificará mucho más allá de la región. Zacarías 14:1-2 habla del "día del Señor", una época de calamidad mundial justo antes de la segunda venida de Jesucristo. El versículo 2 detalla un importante acontecimiento que conducirá hacia el Día del Señor: "y la mitad de la ciudad [Jerusalén] irá en cautiverio".

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe en su folleto [Jerusalén en profecía](#):

Hoy los árabes viven aproximadamente en la mitad de Jerusalén. Sólo que no la controlan, *todavía*. Cuando tal ataque ocurra, los judíos no podrían efectivamente arrojar bombas, especialmente bombas nucleares, en la mitad de su propia ciudad.

Vea la continua violencia en Jerusalén el día de hoy, y la incapacidad absoluta de ambas partes implicadas para resolver las cosas a través de medios pacíficos. Fácilmente podemos ver cómo la mitad de Jerusalén será tomada cautiva en un futuro muy cercano. La violencia presente es un embrión que está a punto de crecer y convertirse en una violencia mucho mayor. Ése es el evento crítico profetizado en Zacarías 14:2.

Tienen que ocurrir muchas cosas antes de que comience este "cautiverio" profetizado. Pero las tensiones actuales con los palestinos apuntan a que el cumplimiento de Zacarías 14 está en el horizonte.

Para saber más, solicite un ejemplar gratuito de [Jerusalén en profecía](#).